



Preside Humberto Fernández Comisión

Este miércoles quedó instalada la Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación de la LXVI Legislatura, presidida por el Diputado Federal Eruviel Ávila Villegas y de la que forma parte el Diputado Federal por Querétaro, Luis Humberto Fernández Fuentes, como Secretario.

En su momento, Fernández Fuentes destacó el interés de la Presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, como académica y científica, por el desarrollo de la ciencia y tecnología en nuestro país, por lo que como legisladores se tiene el compromiso de contar con mejores leyes para el desarrollo de estos campos de estudio en México.

Para este acto, Luis Humberto Fernández agradeció la presencia del Secretario de Educación Pública, Mario Delgado Carrillo y la titular del Consejo Nacional de Humanidades, Ciencias y Tecnologías, Rosaura Ruiz Gutiérrez. También estuvieron en la instalación de esta Comisión, de la que también forma parte el Diputado Federal por Querétaro, Gilberto Herrera Ruiz, el Director General del Instituto Politécnico Nacional, Arturo Reyes Sandoval; Rodrigo Rojas Navarrete, Director General del Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica (CONALEP); y Santiago Nieto Castillo, Director General del Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial.

<https://plazadearmas.com.mx/preside-humberto-fernandez-comision/>